

## Alumnos de Odontología enseñan higiene bucal a escolares

Las escuelas de Odontología y de Nutrición y Dietética de la Universidad de Valparaíso están realizando un proyecto de promoción de hábitos saludables con la Escuela Pacífico, ubicada en la parte alta de Playa Ancha. Marjorie Borgeat, académica de Odontología y una de las directoras de la iniciativa, cuenta que se les realizó un examen dental completo a los niños entre pre-kínder y octavo básico, y se les hicieron talleres sobre caries, enfermedades de las encías, consumo de tabaco y alcohol, y cáncer bucal. “Es un esfuerzo grande para los profesores estar pendientes del cepillado de dientes después del desayuno y almuerzo de los escolares, pero se han comprometido a full. Los niños y niñas ya lo tienen incorporado como hábito”, destacó Borgeat. En marzo del 2025 se realizará una nueva evaluación dental, para medir el impacto del cepillado en la prevención de caries. Eso permitirá generar más evidencia sobre los beneficios del programa y gestionar fondos para su ampliación a otras escuelas de la zona.